

04.10.2013 – 10:19 Uhr

## auto-suisse: Les ventes d'automobiles augmentent de nouveau

Berne (ots) -

Octobre 2013. Contrairement à ce qui se passe sur la plupart des marchés européens, les ventes d'automobiles en Suisse ont de nouveau fortement augmenté au cours de mois passé: et cela de pas moins de 6,9 pour cent, respectivement de 1'466 voitures neuves par rapport au mois précédent qui représentait avec 21 166 ventes approximativement la moyenne des ventes des dix années passées. En septembre, on a vendu au total 22 632 voitures neuves. Grâce à cette croissance réjouissante, auto-suisse a pu réduire la baisse des ventes d'automobiles qu'elle avait calculée et prévue pour 2013 d'environ 10 pour cent à 7,8 pour cent.

Le président Max Nötzli commente le résultat de septembre en ces termes: «Compte tenu de l'évolution économique positive dans notre pays, les consommateurs se montrent de nouveau plus optimistes et sont de nouveau plus enclins à faire des achats» et d'ajouter: «Cela se reflète naturellement aussi dans l'augmentation des ventes de voitures neuves. Il est impossible de réaliser chaque année un nouveau record, mais nous avons fait fort ce trimestre et maintenant nous donnerons pleins gaz pour aborder la dernière ligne droite.»

Les chiffres en détails répertoriés par marques sont disponibles sous: [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch)

Contact:

Max Nötzli, Président

Tel: 031 306 65 65

E-Mail: [m.noetzli@auto-suisse.ch](mailto:m.noetzli@auto-suisse.ch)

[www.auto-suisse.ch](http://www.auto-suisse.ch) / [www.roulerintelligent.ch](http://www.roulerintelligent.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100744904> abgerufen werden.